

De Cuadro Benegas a Boca Juniors: Matías Fuentes, el joven sanrafaelino que sueña con llegar a Primera



Matías Fuentes tiene tan solo 15 años y, a pesar de su corta edad, ya fue seleccionado en primera instancia por River y ahora será fichado por el club de la ribera
Su papá, Carlos Fuentes, quien años atrás se consolidó como uno de los arqueros más

emblemáticos del club Cuadro Benegas, dialogó con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael sobre cómo viven este presente y la llegada del joven sanrafaelino a Boca.

Sus palabras expresaron felicidad y orgullo, pero también cierta nostalgia, debido a que Matías ya hace más de una semana que vive en Buenos Aires, en la pensión del club. “La verdad es que estamos muy felices, disfrutando, pero con un poco de gustito amargo por tenerlo lejos. Sabemos que él va por un sueño, lo extrañamos, pero es algo normal”, aseveró Carlos.

Con respecto al fichaje de su hijo, señaló que el Xeneize se comportó de una manera notable. “Hizo una prueba con Boca en Lavalle, lo llevó mi papá. A la gente del club le gustó. En noviembre nos llamaron y nos ofrecieron la pensión para que pudiera ir, así que decidió él. La gente de Boca fue clara, ‘si nos gusta lo dejamos y si no nos gusta, no’. En tres días nos dijeron que lo querían fichar. Que la decisión la tomábamos nosotros y que ellos nos brindaban todo para que Matías pueda jugar en Boca”, aclaró.

En este sentido, especificó que “desde la institución arreglaron el fichaje con Cuadro Benegas. Se queda a vivir en la pensión porque no tenemos familiares allá. Hace una semana que se fue”, contó, e hizo hincapié en su formación. “Los estudios los va a continuar en una escuela de Buenos Aires”, señaló.

En cuanto al paso del joven por la entidad millonaria, Carlos explicó que Matías había sido seleccionado por River después una prueba para la categoría 2007. “Viajamos a Buenos Aires cada tanto porque tenían un periodo de adaptación. La idea era que se quedará en Buenos Aires y jugara allá”, comentó.

Además, hizo referencia a los inconvenientes que debieron superar en medio de un contexto muy complicado. “Llegó un momento en el que por la pandemia no pudimos viajar, eso sucedió mientras jugaba acá, en Cuadro Benegas. Finalmente fuimos a Buenos Aires en agosto del año pasado y me dijeron que no lo podían dejar por un tema de lugar. También había que hacerle un plan en la parte física porque veían que le faltaba un poco y la idea era que lo hiciera acá en San Rafael”, manifestó.

Carlos Fuentes explicó que por cuestiones económicas no podían viajar cuando lo dispusieran desde el club. «La idea era que quedara, pero hacía tres años que iban y venían sin tomar la decisión. Ahí apareció Boca, tuvo la prueba y logramos que le gustara y se quedara”, remarcó.

Sobre las sensaciones que atraviesa Matías, comentó con orgullo que su hijo va a embarcarse en lo que tanto deseaba. Aseveró que la decisión fue exclusivamente de él y que es el inicio de una carrera con nuevas experiencias. “Nosotros siempre le decimos que lo tiene que disfrutar, no todos llegan adonde él ha llegado. Tiene todo nuestro apoyo. La adaptación no es fácil, pero su sueño es el de llegar a Primera”, concluyó el exarquero.

Vos FM 94.5 · De Cuadro Benegas a Boca Juniors: Matías Fuentes, el joven sanrafaelino que sueña...